

Primeras delegaciones de Los Ríos están listas para competir en JDN

LA ARAUCANÍA. Este lunes inician el tenis de mesa, la gimnasia rítmica, el judo, las pesas y el básquetbol en silla de ruedas.

ARCHIVO



KARINA VENEGAS EN EL JUDO.



GERARDO ISLA EN BÁSQUETBOL.



TRINIDAD URRUTIA EN GIMNASIA.



TATIANA GÓMEZ EN BÁSQUETBOL.

Walter Ávila González
walter.avila@constaribvialvia.cl

Mañana viajan las primeras delegaciones de la región de Los Ríos hasta La Araucanía, con el objetivo de competir y obtener buenos resultados en los Juegos Deportivos Nacionales y Paranales 2024, que se desarrollarán en la región vecina entre el 22 de septiembre al 5 de octubre, bajo la organización del Sistema Nacional de Competencias del IND y el Gobierno Regional local.

En ese contexto, las primeras disciplinas que competirán para Los Ríos en la jornada inaugural, son el básquetbol en silla de ruedas en el Polideportivo de Padre Las Casas; el tenis de mesa en el Polideportivo Carlos Lucas de Villarrica; el levantamiento de pesas en el Polideportivo Rufino Bernedo de Temuco; el judo en el Polideportivo de Pucón; y la gimnasia rítmica en el Gimnasio Olímpico

200 personas integran aproximadamente la delegación regional, en 11 deportes convencionales y 5 Paralímpicos,

co de la Universidad de La Frontera (Ufiro) en Temuco.

DEPORTISTAS

En detalle, el equipo de básquetbol de silla ruedas está integrado por Matías Alvarado, Sergio Miranda, Gabriel Pinilla, Yéremi Álvarez, Pablo Pedreros, Juan Pablo Rojas, Marco Salazar, Patricio Orellana, Patricio Siebald, Bastián Cofré, Víctor García y Benjamín Birke. Los entrenadores de la delegación son Natalia Huaiquilef, Gerardo Tapia y Andrés Jaramillo.

En relación al equipo de tenis de mesa, los técnicos Cristian Casal y Alan Velásquez, lideran a Yanina Castro, Danitza Martínez, Mario Pidal, Fredy Silva y Nicolás Godoy.

22 de septiembre al 5 de octubre se realizará la competencia en diversas comunas de La Araucanía.

En el levantamiento de pesas (halterofilia), los técnicos Javier Vásquez, Francisco Isla y Benjamín Fernández, lideran el equipo compuesto por los deportistas Joaquín Inostroza, Diego López, Alejandro Mesas y Matías Muñoz.

Respecto al judo, Karla Valdebenito, Hernán Chavarría, Roberto Vásquez y Hernán Mendoza, están a cargo de José Mera, Matías Saldías, José Luis Rivas, Cristóbal Leiva, Dángelo Salamanca, Agustín Osses, Adela Espinoza, Karina Venegas, Ignacia Vásquez, Marieta Rivas, Antonia Velásquez, Vanherys Mendoza y Monseerrat Ojeda.

Finalmente en la gimnasia rítmica, el entrenador Gustavo

Cárcamo lidera el trabajo de Trinidad Urrutia, Francisca Benítez y Rocío Pérez.

MARTES

Durante el martes 22, será el turno del básquetbol convencional 5x5, el que se llevará a cabo en el Coliseo de la Universidad Autónoma de Temuco.

El equipo masculino de Los Ríos lo integran Vicente Caro, Gerardo Isla, Vicente Vergara, Vicente Correa, Jorge Guzmán, Josip Restovic, Vicente Sáez, Sergio Vega, Angelo di Génova y Marco Ugalde. El cuerpo técnico lo integran Miguel Lorca, Samuel Lara y Luis Zúñiga.

Mientras tanto, el equipo femenino está integrado por Vanessa Cárdenas, Paula Ortiz, Valentina Pincheira, Camila Gallo, Camila Ovando, Consuelo Peters, Anahí Morán, Karín Rojas, Monserrat Videla y Tatiana Gómez.

Los entrenadores del grupo son Edgardo Bilbao y Jorge Barriga. ☞